

21259 ORDEN de 17 de octubre de 1974 por la que se amplía el plazo de presentación de originales al concurso público convocado para elegir el diseño de una orla para el Diploma de la «Medalla al Mérito en las Bellas Artes».

Ilmo. Sr.: Convocado por Orden de 21 de septiembre de 1974 de este Ministerio un concurso público para premiar el diseño que se elija para el Diploma de la «Medalla al Mérito en las Bellas Artes» («Boletín Oficial del Estado» de 4 de octubre de 1974), se han recibido solicitudes para la ampliación del plazo de presentación de originales, con objeto de permitir a los artistas concursantes la mejor realización de los mismos, por lo que

Este Ministerio ha resuelto que el plazo de presentación de originales a que se refiere la base sexta de la convocatoria, aprobado por Orden de 21 de septiembre de 1974, quede ampliado hasta el día 7 de noviembre del corriente año.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 17 de octubre de 1974.—P. D. el Subsecretario, Federico Mayor Zaragoza.

Ilmo. Sr. Director general de Bellas Artes.

21260 RESOLUCION de la Dirección General de Universidades e Investigación por la que se determina que el plan de estudios del primer ciclo de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Málaga sea el aprobado para la misma Facultad de la Universidad de Granada.

Vista la propuesta elevada por el Presidente de la Comisión Gestora de la Universidad de Málaga y de acuerdo con lo dispuesto en la Resolución de esta Dirección General de 17 de julio de 1973 («Boletín Oficial del Estado» de 8 de septiembre) sobre directrices para la elaboración de los planes de estudio de las Facultades de Ciencias,

Esta Dirección General ha resuelto que en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Málaga se implante el plan de estudios aprobado para la misma Facultad de la Universidad de Granada por Resolución de 30 de octubre de 1973 («Boletín Oficial del Estado» de 17 de noviembre).

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S.

Madrid, 3 de octubre de 1974.—El Director general, Felipe Lucena Conde.

Sr. Subdirector general de Centros Universitarios.

21261 RESOLUCION de la Dirección General de Universidades e Investigación por la que se determina que el plan de estudios del primer ciclo de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Málaga sea el aprobado para la misma Facultad de la Universidad de Granada.

Vista la propuesta elevada por el Presidente de la Comisión Gestora de la Universidad de Málaga y en virtud de lo dispuesto en la Resolución de esta Dirección General de 17 de julio de 1973 («Boletín Oficial del Estado» de 8 de septiembre) sobre directrices para la elaboración de los planes de estudio de las Facultades de Filosofía y Letras,

Esta Dirección General ha resuelto que en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Málaga se implante el plan de estudios aprobado para la misma Facultad de la Universidad de Granada por Resolución de 7 de noviembre de 1973 («Boletín Oficial del Estado» del 26).

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S.

Madrid, 3 de octubre de 1974.—El Director general, Felipe Lucena Conde.

Sr. Subdirector general de Centros Universitarios.

21262 RESOLUCION de la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas por la que se anuncia una vacante de Académico de Número en dicha Academia.

En cumplimiento del Decreto expedido por el Ministerio de Educación Nacional, en 14 de mayo de 1954, inserto en este «Boletín Oficial del Estado» del día 23 de igual mes y año, se hace público para general conocimiento que el día 8 de octubre de 1974 se ha declarado en esta Real Academia de Ciencias Morales y Políticas una vacante de Académico de Número en la Medalla veinte, por fallecimiento del excelentísimo señor don José de Yanguas Messia, Vizconde de Santa Clara de Avedillo.

Madrid, 8 de octubre de 1974.—Por acuerdo de la Academia, el Secretario Perpetuo, Juan Zaragüeta.

21263 RESOLUCION de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación por la que se anuncia una vacante en esta Real Academia.

El pasado día 1 de julio, del corriente año, falleció el excelentísimo señor don José de Yanguas y Messia, Vizconde de Santa Clara de Avedillo, que tenía asignada la Medalla número 12 de Académico de número de esta Real Corporación. En la Junta celebrada el día de ayer fué declarada su vacante.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo primero del Decreto del Ministerio de Educación y Ciencia, de 30 de mayo de 1963, publicado en el «Boletín Oficial del Estado» del día 18 de junio, que regirá para la provisión de dicha vacante.

Por acuerdo de la Academia.

Madrid, 3 de octubre de 1974.—El Académico Secretario general, El Marqués de Vivel.

MINISTERIO DE TRABAJO

21264 ORDEN de 28 de septiembre de 1974 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia recaída en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por don Victor Manuel Menéndez-Morán Prendes.

Ilmo. Sr.: Habiendo recaído resolución firme en 7 de mayo de 1974 en el recurso contencioso administrativo interpuesto contra este Departamento por don Victor Manuel Menéndez-Morán Prendes.

Este Ministerio ha tenido a bien disponer que se cumpla la citada sentencia en sus propios términos, cuyo fallo dice lo que sigue:

«Fallamos: Que estimando en parte el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Victor Manuel Menéndez-Morán debemos declarar y declaramos nulos por ser contrarios al Ordenamiento jurídico los actos —ambos tácitos— dictados por el Subsecretario del Ministerio de Trabajo, que denegaron al actor a efectos de trienios el cómputo de los servicios prestados como Oficial provisional del Arma de Infantería; declarando el derecho que asiste al actor a que le sea computado, a efectos de trienios y en la Administración Civil, el tiempo total de tres años, un mes y seis días que sirvió como Oficial provisional, debiendo serle expedidos nuevos anexos en los que se le reconozcan expresamente tales servicios; desestimando las peticiones del actor del incremento sucesivo del importe de los trienios prestados como Oficial provisional, y de que ese tiempo de servicios prestados le sea computado a efectos pasivos, por tratarse en ambos casos de declaraciones de futuro; sin hacer pronunciamiento expreso en cuanto al pago de las costas causadas en este recurso.

Así por esta nuestra sentencia, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—José Díaz.—Luis Cabrerizo.—José Luis Martín.—Rubricados.»

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 28 de septiembre de 1974.—P. D. el Subsecretario, Toro Ortí.

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Ministerio

21265 ORDEN de 27 de septiembre de 1974 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia recaída en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por don José Luis Cabrerizo Alvarez.

Ilmo. Sr.: Habiendo recaído resolución firme en 3 de abril de 1974 en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por don José Luis Cabrerizo Alvarez.

Este Ministerio ha tenido a bien disponer que se cumpla la citada sentencia en sus propios términos, cuyo fallo dice lo que sigue:

«Fallamos: Que desestimando el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don José Luis Cabrerizo Alvarez, debemos declarar y declaramos ajustados al Ordenamiento jurídico los acuerdos dictados por el Subsecretario de Trabajo con fecha trece de abril y dieciocho de mayo de mil novecientos setenta y tres, el primero denegando al actor el derecho al cómputo del trienio comprendido entre el mes de enero de mil novecientos setenta —en que fué retirado del Ejército, por cumplir la edad reglamentaria— y el mismo mes del año mil novecientos setenta y tres, y el segundo, desestimatorio del recurso